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Compte-rendu du Conseil D'Administration 
du Mardi 28 Mai 2019 à Le Pouzin 

 
 
 
 
Étaient présents : Mme Stella BSERENI, M. Jean Pierre LEFEBVRE, M. Maurice QUINKAL, M. Alain LOUCHE, M. 
Dominique CHAMBON. 
 
Assistaient également en tant qu’invités : M. Gilbert PETITJEAN, M. Jacques FRANCOIS, M. Gérard GRIFFE, M. 
Ludovic BAYLE, M. Henry Pascal ELDIN, Mme Athénée ROUBIN, Mme Marie MAHIEU, M. Mark CARRINGTON, 
Mme Emmy BINEAU. 
 
 
Le quorum est atteint, la séance peut s'ouvrir à 19h30 
 
 

1/ Approbation du PV de Conseil d’Administration du 8 Avril 2019 : 
 

M. Maurice QUINKAL présente le dernier compte-rendu 
 
Les membres du Conseil d’Administration approuvent à l’unanimité celui-ci. 
 

2/ Décision Modificative N1 : 
 

M. Maurice QUINKAL présente la Décision Modificative suivante : 
 - En investissement : dans le cadre du rachat du matériel du Datacenter par l’EPIC, il est 
proposé de prendre les crédits au chapitre 20, qui ne seront pas utilisé. 
 - En fonctionnement : la créance irrécouvrable de l’association Pole Numérique avait été 
budgétée au mauvais chapitre. 
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Les membres du Conseil d’Administration approuvent à l’unanimité cette décision modificative. 

3/ Tarif RGPD : 
 

M. Maurice QUINKAL fait un compte rendu de l’activité RGPD auprès de nos collectivités, à ce jour 
127 ont souscrit une convention avec l’EPIC, suite à des sollicitations d’EHPAD publics qui 
souhaitent intégrer le contrat de leur mairie. M. Maurice QUINKAL propose aux membres 
d’approuver cette sollicitation à condition que la mairie soit adhérente au SM des Inforoutes et où 
seules les formations et déplacements sur site seront facturés. 
 
Les membres du Conseil d’Administration approuvent à l’unanimité cette décision. 
 
La séance est levée à 20 h 30. 


